

Méditation-Prière-Dimanche 07.07.2024

14^e dimanche ordinaire

Première Lecture :  [Ézékiel 2 2-5](#)
Psaume :  [Psaume 123 1-4](#)
Deuxième Lecture :  [2Corinthiens 12 7-10](#)
Évangile :  [Marc 6 1-6](#)



Va... Vole...
Deviens de plus en plus libre, de plus en plus
vrai...solidaire...

Lecture du livre du prophète Ézékiel Ez 2, 2-5

En ces jours-là,

l'esprit vint en moi

et me fit tenir debout.

J'écoutai celui qui me parlait.

Il me dit :

« Fils d'homme, je t'envoie vers les fils d'Israël,
vers une nation rebelle qui s'est révoltée contre moi.

Jusqu'à ce jour, eux et leurs pères
se sont soulevés contre moi.

Les fils ont le visage dur,
et le cœur obstiné ;

c'est à eux que je t'envoie.

Tu leur diras :

'Ainsi parle le Seigneur Dieu...'

Alors, qu'ils écoutent ou qu'ils n'écoutent pas

- c'est une engeance de rebelles ! -

ils sauront qu'il y a un prophète au milieu d'eux. »

Ce texte m'envoie un double message et plein d'interrogations.

Est-ce qu'aujourd'hui **faisant partie** de cette engeance de rebelles j'entends les prophètes d'aujourd'hui s'adressant à moi, à nous, au peuple en marche ?

Car qu'est-ce que nous avons fait de ce magnifique message évangélique ?

Qu'est-ce que nous avons fait de ce Dieu de Jésus ? Ce Dieu qui par la vie de Jésus s'est montré proche de TOUS. Lui qui a pris son repas avec les pécheurs et les publicains sans fanfaronner, sans condamner et toute simplicité et amitié fraternelle.

O que nous en sommes loin !

O que notre Église dont nous faisons partie - mais sommes-nous partie prenante - en est loin !

C'est pour m'aider, nous aider, à faire cette conversion radicale que nous avons AUJOURD'HUI besoin de prophètes pour notre temps.

Prions pour qu'ils se lèvent et surtout pour que nous ouvrons nos cœurs pour les entendre et pour avoir le courage de la cohérence en faisant un tour de 360° en nous tournant vers l'essentiel de notre vocation humaine qui est divine.

Cultivons le courage d'écouter et de contempler dans le silence de nos cœurs la Vie de Jésus qui nous montre la vocation humaine profondément ancrée dans le cœur du Père et laissons-nous interpeller aujourd'hui.

Aujourd'hui ne fermons pas notre cœur...Ps 94 devenons des humains.

La vie de Jésus fut une pleine incarnation ou mieux une incarnation pleine.

Et la nôtre ?

Une autre façon de recevoir ce texte est de me demander si à mes meilleurs moments quand je touche en vérité une bribe de cette intimité avec mon ami Jésus et que je me laisse toucher par Lui en me laissant guérir de mes peurs c'est si à ce moment-là je laisse monter en moi l'**audace** d'oser exister telle que je suis dans cette passion aimante qui me transporte pour aller vers mes frères et sœurs en toute simplicité, vérité sans masque, pleine de tendresse avec simplement quelques pains et deux poissons et partager. Partager, pas un peu, pas ce que j'ai de trop mais TOUT. Car nous ne partageons JAMAIS TOUT.

Oui, Seigneur donne-nous cette audace-là, TON audace, quitte à en mourir.

Acceptons de nous laisser dérober de nos vêtements PAR AMOUR comme Lui, de tout ce que nous avons et ce que nous sommes pour que nous trouvions la vraie vie simple en faisant vivre toute personne qui croise notre route.

Quel chemin à faire ! Viens Seigneur Jésus, ressuscité, marcher avec nous.

Prends pitié de nous, purifie-nous.

Ps 122 (123), 1-2ab, 2cdef, 3-4

**R/ Nos yeux, levés vers le Seigneur,
attendent sa pitié.** (cf. Ps 122, 2)

Vers toi j'ai les yeux levés,
vers toi qui es au ciel,
comme les yeux de l'esclave
vers la main de son maître.

Comme les yeux de la servante
vers la main de sa maîtresse,
nos yeux, levés vers le Seigneur notre Dieu,
attendent sa pitié.

Pitié pour nous, Seigneur, pitié pour nous :
notre âme est rassasiée de mépris.

C'en est trop, nous sommes rassasiés
du rire des satisfaits,
du mépris des orgueilleux !

Oui Seigneur, nous ne savons pas aimer vraiment, nous ne cessons de transformer ton message et nous en prenons ce qui nous arrange. Pardonne nos trahisons et regarde le désir profond qui nous habite celui de nous laisser aimer par Toi et de devenir petit à petit transparents de Ton amour pour tout un chacun.

Consolide en nous l'œuvre que tu y as commencée.

Émonde notre vigne pour qu'un jour elle porte de beaux fruits d'amour, de tendresse et de solidarité. Donne-nous un cœur pauvre pouvant recevoir les richesses des autres, surtout des plus petits et laissés pour compte.

Lecture de la deuxième lettre de saint Paul apôtre aux Corinthiens 2 Co 12,7-10

Frères,

les révélations que j'ai reçues
sont tellement extraordinaires
que, **pour m'empêcher de me surestimer,**
j'ai reçu dans ma chair une écharde,
un envoyé de Satan qui est là pour me gifler,
pour empêcher que je me surestime.

Par trois fois,
j'ai prié le Seigneur de l'écarter de moi.

Mais il m'a déclaré :

« **Ma grâce te suffit,**
car ma puissance donne toute sa mesure dans la faiblesse. »

C'est donc très volontiers que je mettrai plutôt ma fierté dans mes faiblesses,
afin que la puissance du Christ fasse en moi sa demeure.

C'est pourquoi j'accepte de grand cœur pour le Christ
les faiblesses, les insultes, les contraintes,
les persécutions et les situations angoissantes.
Car, lorsque je suis faible,
c'est alors que je suis fort.

Désirons ardemment que la vie christique fasse en nous sa demeure, une demeure
élargie sans limites, portes ouvertes où tous sont toujours accueillis.

Évangile de Jésus Christ selon saint Marc Mc 6, 1-6

En ce temps-là,
Jésus se rendit dans son lieu d'origine,
et ses disciples le suivirent.

Le jour du sabbat,

il se mit à enseigner dans la synagogue.
De nombreux auditeurs, frappés d'étonnement, disaient :

« D'où cela lui vient-il ?

Quelle est cette **sagesse** qui lui a été donnée,
et ces grands miracles qui se réalisent par ses mains ?

N'est-il pas le charpentier, le fils de Marie,
et le frère de Jacques, de José, de Jude et de Simon ?
Ses sœurs ne sont-elles pas ici chez nous ? »

Et ils étaient profondément choqués à son sujet.

Jésus leur disait :

« Un prophète n'est méprisé que dans son pays,
sa parenté et sa maison. »

Et là il ne pouvait accomplir aucun miracle ;
il guérit seulement quelques malades
en leur imposant les mains.

Et il s'étonna de leur manque de foi.
Alors, Jésus parcourait les villages d'alentour en enseignant.

Qui est-il celui-là si humain et si proche de Dieu pour être ainsi parmi nous ?

Qui est-il celui-là ?

Nous n'aurons jamais fini de nous laisser interroger à son sujet et de nous laisser creuser par la question.

Non seulement Seigneur, **montre-nous ton visage** mais donne-nous d'oser nous laisser regarder par Toi, tels que nous sommes, et de **VOIR**, de nous laisser transfigurer en **restant** en ta compagnie et de devenir simplement, comme par osmose, imbibés de ton Esprit en devenant de plus en plus pleinement nous-mêmes.

Jésus n'avait pas suivi une école rabbinique, il était **un simple croyant juif**, passionné par son Père et son Dieu. C'est cette passion aimante dont son cœur déborde. Il ne sait plus se taire et Il partage tout ce qui le fait VIVRE.

Et nous ?

Peut-être qu'il faut aussi que les écailles tombent de nos yeux pour que nous découvriions dans les humbles et les petits, dans le cri de l'humanité, les prophètes d'aujourd'hui.

Seigneur donne-nous des compagnons de route qui nous aident à nous laisser guérir de tant de cécités qui nous empêchent d'avancer et d'aimer LIBREMENT.

Seigneur, écoute-nous et donne-nous de t'écouter.

Seigneur, donne-nous de nous laisser regarder par Toi et de Te regarder dans toute personne rencontrée.

Dora Lapière.